

Puluhan Personel Polres Purwakarta Ikuti Ujian Bela Diri Polri Untuk UKP

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID

Oct 3, 2024 - 09:10



PURWAKARTA - Puluhan personel Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat ikuti Ujian Beladiri Polri sebagai bagian dari Ujian Kenaikan Pangkat (UKP) untuk periode 1 Januari 2025.

Ujian yang diadakan Bagian Sumber Daya Manusia (Bag SDM) Polres Purwakarta itu digelar Lapangan Bola Patria Tama, Mapolres Purwakarta, Pada

Rabu, 2 Oktober 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kabag SDM, Kompol H Adi Fauzi menjelaskan bahwa ujian ini merupakan penilaian kompetensi yang sangat penting bagi setiap anggota Polri.

“Ujian beladiri ini tidak hanya menguji kemampuan fisik, tetapi juga mental dan disiplin personel. Kami berharap, melalui ujian ini, setiap anggota dapat menunjukkan kemampuan terbaik mereka dan siap untuk tanggung jawab yang lebih besar di pangkat yang lebih tinggi,” ungkap Adi, Pada Rabu, 2 Oktober 2024.

Ia menyebut, ada sebanyak 70 personel Polres Purwakarta dari pangkat Bripda hingga IPTU mengikuti ujian ini.

"Pelaksanaan ujian meliputi berbagai teknik dasar beladiri Polri, termasuk teknik jatuhan, teknik penguncian, serta teknik bela diri tanpa senjata. Setiap peserta diwajibkan menunjukkan keterampilan mereka dalam situasi yang telah ditentukan oleh instruktur," tutur Adi.

Ia menuturkan, evaluasi dilakukan secara ketat oleh tim penguji yang berpengalaman untuk memastikan bahwa standar yang ditetapkan oleh Polri terpenuhi. Selain aspek teknis beladiri, ujian ini juga menekankan pentingnya sikap dan etika profesional bagi setiap anggota Polri.

“Kami menilai personel tidak hanya dari segi kemampuan fisik, tetapi juga dari bagaimana mereka mengaplikasikan etika dan profesionalisme dalam setiap tindakan. Ini sangat penting bagi Polri dalam menjaga kepercayaan masyarakat,” tambah Adi.

Dengan ujian ini, diharapkan para personel Polres Purwakarta yang lolos seleksi dapat menjadi teladan bagi rekan-rekan mereka, serta terus berkontribusi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Purwakarta dan sekitarnya